## Chavela Vargas está delicada Tiene riñón dañado



La cantante Chavela Vargas, internada en un hospital de la ciudad de Cuernavaca, México, "está saliendo de su periodo de gravedad, pero aún su pronóstico es incierto", dijo a Efe su médico de cabecera, José Manuel Núñez García.

"Ella sigue delicada", señaló el doctor, quien explicó que por la avanzada edad de Vargas y por las condiciones del viaje desde España a México, el pasado 26 de julio, la artista presentó una "arritmia cardiaca" que dañó un riñón por falta de irrigación de la sangre.



Chavela está enfermilla desde julio.

**ARCHIVO GN**